

Juan Bautista Pascasio Escutia y Martínez nació en la ciudad de Tepic, Nayarit, el 22 de febrero de 1827, fue bautizado el 1 de julio de 1827 en el /sagrario de Tepic, que era hijo de don Antonio Escutia Ubirichaga y doña María Dolores Martínez Quinter.

La tradición patriótica lo recuerda como uno de los cadetes que falleció en la Batalla de Chapultepec, sin embargo, se desconoce si pertenecía o no al Colegio Militar.

Popularmente llamado

Juan Escutia,

es el más conocido de los seis Niños Héroes, debido a su legendario papel como protector de la bandera.

